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ATA DA 19ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

Aos onze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três (11/10/2023), às quatorze horas, no 

Teatro da Estação das Artes João Roberto Simões, situado na Praça Rui Barbosa, nº 41, Largo 

da Estação, neste município, realizou-se a décima nona reunião ordinária do Conselho 

Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência - CMDPcD, biênio 2021/2023. Com a 

presença da presidente Maria de Loudes Oliveira Juvêncio e dos conselheiros Rafael Hermann 

de Faria, Wallace Celso F. Wanderley, Gislaine Alves Franco, Marli Antônia Pires Martelli, 

Bruno Dias Bocchi e Lígia Prado Maringolo. Presentes também Josiele Cristine da Silva Leme 

e Aline Viviana Carvalheiro, da Secretaria Executiva dos Conselhos. Justificaram a ausência 

os conselheiros Ricardo Herrera Felipe, Ana Flávia Peres Cunha e Cícera Alexsandra A. de 

Souza. A Presidente iniciou a reunião dando as boas-vindas e agradecendo a presença de todos, 

passando a palavra, para o secretário Bruno, que fez a leitura da ata da reunião anterior, a qual 

foi aprovada por todos. Em seguida, foi discutido sobre os espaços para a realização do VII 

Fórum da Pessoa com Deficiência, a conselheira Lígia informou que a UNIFEOB não retornou 

a solicitação e o Departamento de Cultura está sem espaço com disponibilidade e a presidente 

Maria de Lourdes ficou de ver com o Senac sobre a disponibilidade do auditório. Foi definido 

como tema do fórum seguir o da Conferência Municipal: "Cenário atual e futuro na 

implementação dos direitos da pessoa com deficiência: construindo um Brasil mais inclusivo". 

O conselheiro Bruno ficou responsável em contatar o professor Lucas do Instituto Federal para 

combinar sobre a palestra e desenvolver as artes de divulgação do evento. Ficou definido em 

trazer as propostas de 2021 e colocar em debate, adequando ao cenário atual. Sobre os convites, 

ficou definido enviar para as entidades, departamentos públicos e pessoas com interesse sobre 

o assunto. Sobre o cronograma, ficou definido a abertura, palestra, votação das propostas e 

eleição dos conselheiros para o próximo mandato. Sobre o plano de trabalho, foi lido o oficio 

enviado pelo Departamento de Assistência Social com o prazo de envio até 31 de outubro de 

2023, a presidente reforçou a necessidade dos conselheiros em propor ideias para o 

desenvolvimento. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, da qual eu, Bruno Dias 

Bocchi, Primeiro Secretário deste Conselho, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

será assinada por mim e pelo Presidente. 
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